

野蒜復興新聞

心のかようまちづくりへ

「コミュニティ活性化へ たしかな一歩を

野蒜まちづくり協議会
 役員会

7月27日(木)、第4回野蒜まちづくり協議会役員会が開催されました。
 はじめに、第1回野蒜ヶ丘まちびらきまつり実行委員会について報告がありました。続いて活動等報告や、「野蒜ふるさと写真展」が11月5日から12日に開催されること、また野蒜ヶ丘の災害公営住宅の鍵の引渡し式が、8月26日に行われること等について連絡がありました。

野蒜ふるさと写真展

展示写真募集

くふるさと再発見・みんなでおらほのいどころ撮りましょう

野蒜地域内の「景観・名所・旧跡」を被写体とした写真(おひとり様3点まで応募可能)

野蒜に居住している方および野蒜出身者、または野蒜に勤務されている方が対象です※プロの写真家を除く

●連絡・お問い合わせは

野蒜市民センターまで
 (0225-88-2056)



▲参加者の皆さん全員で協力して作りました
 (亀岡地区:野蒜ハーブガーデン レモンガラス)

ハーブ園 名称決定 「野蒜ハーブガーデン レモンガラス」

旧野蒜小学校(亀岡校舎)前のハーブ園について、このたび名称が「野蒜ハーブガーデン レモンガラス」に決定致しました。7月26日(水)には、合同会社コミュ、東松島みらいとし機構(HOLC)の協力により、木製のゲートを作るイベントが行われました。

この日は晴天にも恵まれ、参加者の皆さんと協力して設置したのち、ハーブティーの振る舞いもありました。8月中にはペンキの重ね塗りを完了し、野蒜の青空によく映える素敵なゲートが完成しております。

野蒜では、まちづくり計画の地場産品事業の一環で、コミュニティ農業としてハーブを栽培しています。毎週水曜日の午前中に活動しておりますので、皆さまお気軽にお越し下さい。

みんなでおまつりに参加しよう!



野蒜まちづくり協議会
 イメージキャラクター
 マックン

野蒜ヶ丘まちびらきまつり ボランティア募集

10月15日開催に向け協議進行中の「野蒜ヶ丘まちびらきまつり」では、ボランティアを募集中です。

まつり全体において随所にお手伝い頂ける方を募集しております(実行委員会以外の方)。

現在、若干名の方が参加を希望して下さっています。引き続き、皆さんの熱いご支援をお待ちしております。学生さんの参加も大歓迎です。

●お問い合わせ(事務局)野蒜市民センター内
 0225-88-2056

野 蒜 北 部 丘 陵 振 興 協 議 会



8月19日(土)地区自治会設立に向けた説明会が野蒜市民センターを会場に行われました。丁目ごとに時間を区切り行われ、まず事務局からこれまでの経緯の説明がありました。

6月4日の臨時総会で決議されたE案(野蒜ヶ丘一丁・三丁目・亀岡地区自治会の地区自治会構成)が7月30日の亀岡地区自治会臨時総会の決定を受けこれまでの案は成立しなくなつた為、

度々開催された
高台協議会

「コミュニティ重視の組織へ」



野蒜ヶ丘の中でのみ地区自治会を構成することとし、次の二つが提示されています。

- ・ 丁目ごとに地区自治会を構成する(案1)
- ・ 野蒜ヶ丘全体(一丁・三丁目)で一つの地区自治会を構成する(案2)

案1の丁目ごとの構成は、交付金等が多く財源が確保できることや、見守りなど目の行き届いた活動が可能と考えられた。また、役員候補者の選定等についても出席者等から了承されました。

臨時総会のお知らせ

日時：平成29年9月10日(日)
10時から
場所：野蒜市民センター多目的ホール

9月10日(日)10時から、野蒜北部丘陵振興協議会の臨時総会を開催し、地区自治会の構成を決定する予定です。多くの皆様のお越しをお待ちしております。

野蒜復興新聞編集員 が変わりました

いつも野蒜復興新聞をご愛読いただき、ありがとうございます。

この度、JICA 地域復興推進員前任の齊藤に代わりまして、野蒜復興新聞編集員を京野・須田が担当させていただきますこととなりました。

残りわずかの発行期間となっておりますが、皆様へ野蒜復興新聞をお届けします。どうかよろしく願いいたします。



8月26日(土)、待ちに待った野蒜ヶ丘地区最後の災害公営住宅鍵引渡し式が行われました。

式典には多くの住民の皆さんや東松島市長のほか関係者も参加して下さいました。

開式後は、挨拶、祝辞の来賓・関係者の紹介の後、住宅概要の説明が行われました。

続いて入居者代表2名に鍵のレプリカが手渡され、長らく

待ちに待った災害公営住宅

最後の鍵引渡し

8月26日(土)、待ちに待った野蒜ヶ丘地区最後の災害公営住宅鍵引渡し式が行われました。

式典の最後には、東松山市から、現在までに派遣された職員より中央集会所の銘板が贈呈されました。

野蒜ヶ丘振興協議会から、震災後の長い間支援を続けていた御礼の言葉も述べられました。

皆さまも野蒜ヶ丘中央集会所にお越しの際は是非銘板をお近くでご覧ください。